
VERBALE COLLEGIO DEI DOCENTI DEL 22/04/2020  

Il giorno 22 del mese di aprile anno 2020 alle ore 16 in modalità telematica si è riunito il collegio dei 

docenti plenario dell’istituto comprensivo G.Palatucci di Montella con il seguente ordine del giorno.  

1. “Delibera” inerente il prosieguo delle attività didattiche in modalità a distanza. � 

2. Regolamentazione della DAD: criteri di orario e di coordinamento delle attività tra i docenti 

della  stessa classe. Condivisione/delibera. � 

3. Condivisione del documento di valutazione della DAD preparato dal NIV. � 

4. Comunicazioni sull’organico a. s. 2020/21. � 

5. Condivisione piattaforme univoche tra i docenti della primaria e secondaria di 1° grado. � 

6. Comunicazioni inerenti lo stato attuale dei progetti  

Costatata  la presenza del numero  legale dei membri del Collegio dei Docenti,  si prosegue con  la 

discussione dei punti all’ordine del giorno.  

Punto 1a O.D.G. Approvazione verbale seduta precedente pubblicato all’albo.  

Il collegio approva   

Punto 1. “Delibera” inerente il prosieguo delle attività didattiche in modalità a distanza.   

Punto 5:Condivisione piattaforme univoche tra i docenti della primaria e secondaria di 1° grado. 

� 

Per  il  prosieguo  della  DAD  si  propone  di  terminare  l’anno  scolastico  con  gli  strumenti  e 

l’organizzazione messa in atto fino ad ora. Nel frattempo si sceglierà una piattaforma unica che sarà 

utilizzata a settembre dopo aver fatto una necessaria formazione. Si propone di utilizzare  G‐suite 

for education.   

Il collegio approva  



Punto 2. Regolamentazione della DAD: criteri di orario e di coordinamento delle attività tra i 

docenti della  stessa classe. Condivisione/delibera. � 

Gli insegnanti della scuola primaria ritengono opportuno organizzarsi nel seguente modo.  

In ogni classe i bambini fruiranno di un ora al massimo di videoconferenza al giorno. L’orario sarà 

concordato  per  quanto  possibile  con  i  genitori  in  quanto  i  bambini  non  sono  ancora  autonomi 

nell’utilizzo del mezzo informatico  

Gli insegnanti di scuola secondaria ritengono opportuno organizzarsi nel seguente modo:  

In  ogni  classe  gli  alunni  fruiranno  di  un massimo  di  tre  ore  al  giorno  di  videoconferenza  e  ci  si 

organizzerà in modo da non far sovrappore le videoconferenze di insegnanti della stessa classe.  

Il collegio approva  

Il  prof.  XXXXXXX afferma che,  considerati  i  risultati  fin qui  conseguiti,  non  intende modificare  le 

modalità di DAD fin qui adottate personalmente.   

Lo  stesso  poi  conferma,  su  richiesta  della  DS,  di  non  avere  voluto  rivedere  la  scheda  di 

autovalutazione per il punteggio finalizzato alla graduatoria interna. 

PUNTO 3. Condivisione del documento di valutazione della DAD preparato dal  

NIV.   

Il collegio prende visione del documento di valutazione della DAD preparato dal NIV che si allega in 

copia al presente verbale� 

PUNTO 4  Comunicazioni sull’organico a. s. 2020/21. � 

La Ds illustra la consistenza dell’organico di diritto ottenuto e si dichiara soddisfatta in quanto non 

ci saranno perdenti posto. I prospetti dell’organico si allegano al presente verbale  

PUNTO 7 Comunicazioni inerenti lo stato attuale dei progettiI.C. Palatucci:   

A seguito della comunicazione della Giunta Regionale della Campania del 16/04/20 ‐ Disposizioni 

relative alla prosecuzione delle attività programmate, l’Ufficio Progetti de La Casa sulla Roccia ha 

inviato una sintesi delle azioni del progetto BES  ad oggi realizzate, in corso di realizzazione o non 

ancora avviate.   

Azioni concluse:   

Esperto  Donatella  Pasquale:  Azione  B)  Laboratorio  Psico‐educativo  –  12  ore  svolte‐  AZIONE 

COMPLETATA   

Azioni incomplete:   

Esperto Rosa Bilotto: azione A) Laboratorio Didattico – 12 ore svolte su 24 ore totali da svolgere‐ 

AZIONE INCOMPLETA   



Esperto Anna Montuori: Azione C) Osservazioni di classe: 27 ore svolte su 30 ore totali da svolgere 

(manca un solo incontro) ‐ AZIONE INCOMPLETA   

Esperto Luigia Gigante: Azione C) Osservazioni di classe: 27 ore svolte su 30 ore totali da svolgere 

(manca un solo incontro) ‐ AZIONE INCOMPLETA  Azioni non iniziate:   

Esperto Barone Tiziana: Azione B) Laboratorio Psico‐educativo – 12 ore da svolgere ‐ AZIONE NON 

INIZIATA  

Il Collegio   esprime parere  favorevole alla proroga del progetto all’anno scolastico 2020/2021  in 

quanto  la  natura  laboratoriale  delle  attività    programmate  non  si  concilia  con  lo  svolgimento  a 

distanza   

Naturalmente  l’attuazione  di  tali  azioni  nel  prossimo  anno  scolastico,  a  seguito  di  richiesta  di 

proroga, dovrà realizzarsi nel rispetto delle misure previste a livello nazionale e locale, quali a titolo 

esemplificativo il rispetto delle distanze sociali.   

Per cui potrebbe rendersi necessaria una rimodulazione delle azioni, sulla base delle indicazioni date 

e delle normative vigenti.   

Su richiesta della Ds il Collegio esprime infine parere favorevole circa la partecipazione al BANDO 

PON  avente  ad  oggetto  “Azioni  per  l’allestimento  di  centri  scolastici  digitali  e  per  favorire 

l’attrattività  e  l’accessibilità  anche  nelle  aree  rurali  ed  interne”  a  supporto  delle  scuole  per 

l’attivazione  di  forme  di  didattica  a  distanza  anche  a  seguito  dell’emergenza  epidemiologica 

connessa al diffondersi del Coronavirus”  

La seduta è tolta alle ore 19  

SEGRETARIA VERBALIZZANTE  

__________________________ 


